

NOTA DE PRENSA

#MARCO_DIDÁCTICA

Presentación Espazo ANEXO renovado y avance programación Didáctica OCT-DIC 2023

De cara a la temporada de otoño, el MARCO de Vigo presenta la programación del área de Didáctica de este trimestre, con una novedad principal: la remodelación y acondicionamiento del **Espazo Anexo** como nuevo “**Laboratorio das Artes**”, en el que se desarrolla un programa estable de actividades dirigidas a públicos diversos que, al igual que toda la programación educativa del MARCO, cuenta con la colaboración de la **Fundación “la Caixa”**, a través de **Caixabank**.



REPARACIÓN Y ACONDICIONAMIENTO DEL ESPAZO ANEXO

Entre los meses de febrero y septiembre de 2023 se llevaron a cabo las obras de reparación y acondicionamiento del Espazo Anexo del MARCO, Museo de Arte Contemporánea de Vigo, situado en la plaza peatonal posterior.

La acometida de las obras –que fue posible gracias al programa Vigo Emprega del Ayuntamiento de Vigo– fue una actuación imprescindible para poder desarrollar la programación prevista por el área de DIDÁCTICA del MARCO, una vez decidido el traslado de esta sección y definido el Espazo Anexo como lugar central para la puesta en marcha de las actividades.

Teniendo en cuenta las características de los públicos destinatarios (principalmente grupos de escolares, personas mayores, público infantil, familias, asociaciones y colectivos con necesidades específicas), el proyecto puso especial atención en las condiciones de accesibilidad, comodidad, funcionalidad y carácter versátil del espacio, de cara a los usuarios y al personal técnico a cargo de las actividades.

Tal como se detalla en la Memoria Técnica Descriptiva de las Obras, las actuaciones incluyeron la reforma y sustitución de las puertas de acceso, la impermeabilización de la fachada y del interior, la mejora de las condiciones de ventilación del espacio, la sustitución de sistemas de iluminación por equipos de alta eficiencia energética, la revisión integral y puesta en funcionamiento del sistema de climatización y renovación de aire, la ampliación de la zona de almacenaje y servicios, y la mejora del jardín colindante, entre otras.

Desde el punto de vista estético, se respetó al máximo la imagen original del inmueble tal como fue concebido en el proyecto arquitectónico inicial, tanto en lo que se refiere al exterior del edificio y su conexión con el entorno, como en la elección de materiales y medios técnicos en las obras del interior.



AVANCE PROGRAMACIÓN DIDÁCTICA / octubre-diciembre 2023

Colabora



En los últimos años, el área de Didáctica del MARCO, bajo el lema “MARCO inclusivo”, ha reforzado y ampliado su oferta con el objetivo de identificar necesidades, crear recursos, facilitar espacios e instrumentos para la inclusión, y llegar a públicos diversos. En este epígrafe se incluyen tanto la programación para escolares –en paralelo a las exposiciones temporales, con propuestas diferenciadas para cada grupo de edad–, como los talleres infantiles, las visitas y talleres para grupos con necesidades específicas, y otros proyectos en colaboración con diferentes asociaciones y colectivos. Todas las actividades son gratuitas, previa inscripción, hasta completar el aforo establecido para cada programa.

VISITAS Y TALLERES PARA ESCOLARES

Fechas = del martes 10 octubre al viernes 22 diciembre

Horario = **de martes a viernes** de 10.00 a 11.30 y de 11.30 a 13.00

Previa cita: tel. 986 113900 Ext. 100 / 986 113900 Ext. 308 / email: didactica@marcovigo.com

La experiencia con los grupos de escolares, de los más numerosos entre los colectivos destinatarios, consiste en un recorrido por las salas de exposición, y una actividad-taller relacionada, especialmente adaptadas a distintas edades, con contenidos diferenciados para educación infantil, primaria e secundaria/bachillerato.

VISITAS Y TALLERES PARA GRUPOS CON NECESIDADES ESPECÍFICAS

Fechas = del martes 10 octubre al sábado 23 diciembre

Horario = a la **medida**, adaptado a las necesidades de cada grupo

Actividades en torno a las exposiciones temporales (LLUÍS LLEÓ, JUAN GIRALT y CONCHA MARTÍNEZ BARRETO) y otros contenidos relacionados con la creación contemporánea, dirigidos a colectivos, asociaciones y grupos con necesidades especiales.



ACTIVIDADES PARA PÚBLICO INFANTIL

Fechas = del sábado 14 octubre al sábado 23 diciembre

Horario = **sábados** de 11.00 a 12.30 (de 3 a 6 años) y de 12.30 a 13.45 (de 7 a 12 años)

Previa inscripción: tel. 986 113900 Ext. 100 / 986 113900 Ext. 308 / email: recepcion@marcovigo.com

Actividades en torno a las exposiciones temporales (LLUÍS LLEÓ, JUAN GIRALT y CONCHA MARTÍNEZ BARRETO) y otros contenidos relacionados con la creación contemporánea, dirigidos a público infantil y familiar.



TALLERES INTERGENERACIONALES EN COLABORACIÓN CON AFAGA

Fechas = del martes 24 octubre al martes 19 diciembre

Horario = **martes** de 16.00 a 17.30 (sesión preparatoria) y de 17.30 a 19.00 (taller)

Programa de talleres en cooperación con AFAGA Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias de Galicia, destinado a personas mayores afectadas de Alzheimer y público infantil que participa habitualmente en las actividades didácticas del Museo. A partir de este contacto intergeneracional, experimentamos el poder del arte como vía de socialización, como reflexión individual y grupal, y como herramienta terapéutica.



Contacto Comunicación y prensa

MARCO, Museo de Arte Contemporánea de Vigo

Marta Viana Tomé

Tel. +34 113900 Ext. 308 / 886 129061

comunicacion@marcovigo.com

www.marcovigo.com